

Le 17 mars : Pesons sur les NAD et exigeons une autre répartition des richesses à DRANGE



Après deux ans de crise sanitaire on ne veut pas de merci, on veut des augmentations de salaires!!

Alors que les 5 hommes les plus riches au monde ont augmenté leurs revenus de 237 milliards en pleine crise sanitaire, que les écarts continuent de se creuser entre riches et pauvres, que la fortune des 500 plus grandes fortunes de France a progressé de 30% pendant la crise, on a le droit de penser que l'on marche sur la tête...

Une inflation record dans une Europe ébranlée

Sur un an, les prix de l'énergie ont augmenté de 18.6%. Le **prix** du gaz a augmenté de 41%, celui de l'essence de 21% et celui de l'électricité de 3%. L'Insee estime que la hausse des **prix** coûte 64 euros de plus par mois par foyer. Malheureusement la situation ne va pas s'arranger avec la guerre en Ukraine qui va induire une augmentation des hydrocarbures et des matières premières, mettant le secteur de l'agro-alimentaire.



Il est temps que les mouches changent d'âne chez Orange !!!

1,9 milliards d'euros reversés aux actionnaires sous forme de dividendes, soit plus de 6 fois que ce qui sera distribué aux salarié-es (participation et intéressement) sur les résultats de 2021. Cela suffit, nous exigeons à SUD que celles et ceux qui produisent récoltent le fruit de leur travail à travers des augmentations de salaires conséquentes et une politique salariale qui réduise les écarts entre les hauts et les bas salaires, entre les femmes et les hommes.

La réalité, celle que vous vivez au quotidien

Le SMIC a augmenté de 0,9% en janvier alors que le point d'indice des fonctionnaires est bloqué depuis 2017 et ce n'est pas la transposition de la réforme PPCR2 à Orange qui a compensé la perte du pouvoir d'achat des fonctionnaires.